



Zemmour ou pas Zemmour ?

Description

Dans un peu moins de 200 jours aura lieu l'élection présidentielle. Après avoir fait monter la mayonnaise, Eric Zemmour serait en passe de se présenter à la candidature suprême.

Je fais partie de ceux qui régulièrement l'écoutaient sur CNews le soir. Ce qui est intéressant, ce sont son intelligence, sa culture encyclopédique, sa capacité à argumenter et contre-argumenter. Sa logique, sa pensée, très inspirée, sa construction intellectuelle, tout concourt à l'écouter...

Au fur et à mesure des émissions et des sujets, voici un homme qui nous propose sa vision de la France (néo-gaulliste), sa vision de l'immigration, son regard sur les femmes, les minorités et la culture. Il est des démonstrations qui semblent tenir la route et auxquelles on peut adhérer. À chacun et chacune d'en décider.

En fait, ce qui m'importe plutôt aujourd'hui relève de ce que je peux lire sur certains réseaux sociaux. Au sein de la communauté juive s'affrontent déjà les pro- et les anti-Zemmour ! En osant la caricature, disons qu'il y a ceux issus de Garches ou de Trappes, et pour partie du 9.3, qui le suivent avec force youyous sans aucune analyse : il est du sérail donc on vote pour lui...

Ceux-là font fi de ses propos pour certains limites racistes, fi de ses propos dans lesquelles les femmes ne sont bien qu'à la cuisine (la sienne, avocate, doit apprécier), fi de son homophobie s'en prenant sans cesse à « la minorité LGBT qui voudrait remplacer la société hétéro-normée par la théorie du genre ».

S'intégrer en France est une chose, s'assimiler de la façon dont il le fait pour devenir non pas un Français de confession juive, mais un israélite de France est pitoyable. Sa théorie de l'assimilation est telle qu'il va jusqu'à se renier lui-même et son identité qui a pourtant forgé sa personnalité.

Alors j'interroge ces Juifs de France, qu'ils y vivent encore ou pas, en quoi se reconnaissent-ils en un homme qui abhorre le judaïsme qu'ils mettent en avant, quand bien même il serait pied-noir d'Algérie ? Quant à sa vision et son attachement à Israël, comment y croire puisque ce serait renier sa laïcité et la France dans laquelle il s'est coulé ?

Il est clair que la population qui soutient Zemmour a une vision étriquée de la société : femme au foyer, minorités expulsées, gays et lesbiennes soumis à la conversion de force quand ce n'est pas à la prison, retour de la peine de mort. Elle vit dans la nostalgie d'un monde qui n'existe plus depuis 60 ans et il est surprenant que cet homme, pourtant d'une intelligence rare, aille y chercher ses voix.

Pour finir d'enfoncer le clou, parlons de cette théorie acrobatique dans laquelle Zemmour soutient que Pétain a sauvé des Juifs en 1943. Certes, les Allemands avaient réclamé des Juifs, mais Pétain ne les a pas sauvés puisqu'il a proposé de rafler les Juifs apatrides en lieu et place des Juifs de nationalité française. C'est ainsi qu'eut lieu la rafle du 11 février 1943. Presque toutes les personnes arrêtées ce jour-là (dont ma grand-mère) ont été déportées, gazées et brûlées à Maidanek un mois plus tard. À vouloir être plus français que français, Zemmour devient aveugle et revisite l'Histoire.

Chacun fera son choix dans l'urne le moment venu, mais je souhaite qu'il ne fasse pas partie des options possibles. Non seulement il n'est pas une chance pour la France, mais il est en prime un danger pour la communauté juive de France.

Il serait naïf par ailleurs de croire qu'un juif, de surcroît d'Algérie, puisse penser avoir une once de chance d'accéder à l'Élysée.

Lucien Thomas

Categorie

1. Opinions

date créée

22 octobre 2021